

COURS

d' ESPERANTO

la Langue Internationale

★ L'Espéranto a été proposé en 1887 par L.L. Zamenhof, qui vivait à Bialystok, dans une région de l'empire russe marquée par les conflits entre différentes communautés.

★ Il considérait qu'une langue neutre, appartenant à tous les hommes, constituerait non seulement un apport pratique, mais contribuerait aussi à l'atténuation des conflits et à la promotion de la paix.

★ Langue rationnelle, son apprentissage exige 8 fois moins de temps que celui de l'anglais ou de l'allemand.

★ L'Espéranto est égalitaire. Pour de larges couches de la population mondiale il ouvre l'accès à une communication sans intermédiaire au-delà des barrières linguistiques et politiques. En pratique l'Espéranto est actuellement un outil efficace qui permet aux laissés-pour-compte linguistiques de devenir bilingues et d'accéder à une communication équitable au delà des barrières linguistiques.

langue construite -> rationnelle -> équitable...

www.esperanto-sat.info

SAT-Amikaro 132-134, Boulevard Vincent Auriol 75013 Paris - 01 44 24 50 48